

PERSONLICH

Studienabschluss

Vor kurzem hat Marcus Rindsland-Oehrl, Vorarlbergerstrasse 44, Schaanwald, seine Studien als Microsoft Certified Systems Engineer (MCSE) in St.Gallen mit grossem Erfolg bestanden.

NACHRICHTEN

Einbruch in Vereinslokal

TRIESEN: In der Nacht zum Dienstag drangen unbekannte Einbrecher in das Vereinslokal des italienischen Vereins in Triesen gewaltsam ein und verursachten einen beträchtlichen Sachschaden.

Vandalen verursachten grossen Sachschaden

TRIESEN: In der Nacht vom Montag auf Dienstag beschädigte eine unbekannte Täterschaft in Triesen, Austrasse, in einem umzäunten Areal fünf Autos einer Autohandlung.

BRIEFFREUNDSCHAFTEN

Tomoyo Kawade, eine 24-jährige Japanerin, möchte auf dem Weg der Brieffreundschaft mehr über Liechtenstein und seine Menschen erfahren.

Aus Korea stammt der 23-jährige Jeongjun Park, der sich ebenfalls sehr für Brieffreundschaften mit Leuten aus Liechtenstein interessiert.

IMPRESSUM



Herausgeber: Presseverein Liechtensteiner Volksblatt. Geschäftsführung Verlag: Wilfried Büchel (Vorsitz), Alexander Batliner, Hubert Biedermann.

Virtuose Blockflötenmusik

Meisterkurskonzert mit Prof. Hans Maria Kneihls

Heute, Mittwoch, den 26. Juli um 20.15 Uhr spielt der Blockflötenvirtuose Prof. Hans Maria Kneihls (Universität für Musik Wien) in der Evang. Kirche Vaduz-Ebenholz ein Konzert.



Heute Abend gibt Prof. Hans Maria Kneihls in Vaduz auf der Blockflöte eine Kostprobe seiner Virtuosität.

dazu da sind, die grossen Traditionen zu wahren und Türen für Neues aufzutun. So werden zwei Suiten des französischen Barockkomponisten Pierre Danican Philidor (1681 - 1731) und das «Quatrième Concert» aus dem Jahr 1724 von Michel Pignolet de Montclair (1667 - 1737).

Reform der Rechtschreibreform?

Verwirrung um Korrektur der deutschen Rechtschreibreform

Ein Bericht der Zeitung «Die Welt» über eine Änderung der Rechtschreibreform hat gestern Verwirrung ausgelöst.

Unter Schlagzeilen wie «Auf Wiedersehen Rechtschreib-Reform» und «Die wohlgedachte Reform stirbt» hatte die Zeitung berichtet.

Dagegen sagte der Vorsitzende der Zwischenstaatlichen Rechtschreib-Kommission, Gerhard Augst, die neue Rechtschreibung werde bis 2005 unverändert bleiben.

Unstimmigkeiten beseitigt

Nur dort, wo es «an manchen kleineren Stellen Interpretations-Probleme» gegeben habe, seien diese Unstimmigkeiten in Gesprächen mit den Verlagen beseitigt worden.

«Es ist eine Angleichung auf der Basis der amtlichen Regeln, und das verkaufen jetzt die Rechtschreib-Gegner als Reform der Reform»,



Im ganz neuen Duden, der am 25. August erscheint, sind die ganz neuen Änderungen bereits enthalten. Unser Archivbild zeigt den bis anhin neuen Duden nach der Rechtschreibreform.

sagte Augst. Die Kultur- und Erziehungsminister der Schweiz, Österreichs und Deutschlands seien einhelliger der Ansicht, dass «sich die Reform in den Schulen weitestgehend bewährt hat».

Einzelne Korrekturen

Die «Duden»-Redaktion erklärte, die Reform als solche werde nicht zurückgenommen. Nur in Einzelfällen habe die Rechtschreib-Kommission Korrekturen beschlossen.

Keine Reform der Reform

Eine Sprecherin der deutschen Kultusministerkonferenz wandte sich gegen den Eindruck, dass die Wörterbuch-Verlage und die zwischenstaatliche Kommission hinter dem Rücken der Kultusministerkonferenz eine «Reform der Reform» planten.

Volksblatt - Tagesrätsel

Grid for a word search puzzle with clues in German and a 10x10 grid.

BRIEFFREUNDSCHAFT

Reika, eine 17-jährige Schülerin aus Japan, findet Liechtenstein höchst interessant und möchte im Briefverkehr mit Jugendlichen mehr über Land und Leute erfahren.

Zu ihren Hobbies gehören neben Filmen, Musik und Bücher noch vieles mehr. Interessierte schreiben in englisch an Reika Shiraishi, 502 Pearl Heights, 156 Gounosecho, Kochi-shi, Kochi, 780-8035 Japan.